

De Casa a Casa VOLUMEN 23 NÚMERO 2 COrazón a Corazón



Las 31 palabras del 30,997° versículo de la Biblia, en su 1189° capítulo, son muy remarcables.

Estas contienen la última invitación que Dios ofrecería por algo de 2,000 años hasta ahora. Hacen eco a través de los siglos, invitando a cada nueva generación a participar del gran plan de Dios para salvar al hombre.

Estas dicen: "Y el Espíritu y la Esposa dicen: Ven. Y el que oye, diga: Ven. Y el que tiene sed, venga; y el que quiera, tome del agua de la vida gratuitamente" (Apocalipsis 22:17).

El pasaje contiene la palabra favorita del cielo (ven) tres veces. El Padre dijo: "Venid...y estemos a cuenta" (Isaías 1:18-19). El Hijo dijo: "Venid a mí todos los que estáis trabajados y cargados" (Mateo 11:28-30). Aquí el Espíritu dice que venga a la fuente de refrigerio eterno.

El Rey del cielo nos invita a ser Sus anfitriones—no para una simple visita o cena, sino para vivir con Él para siempre. Si hoy hacemos planes para un banquete, una fiesta de cumpleaños o una celebración del Día de Independencia, debemos pensar en cuatro cosas:

- Una lista de invitados posibles.
- Quiénes recibirán las invitaciones.

- · Quiénes vendrán.
- Cuánto costará.

Apocalipsis 22:17 aborda estos cuatro puntos.

LA INVITACIÓN DEL ESPÍRITU ES LARGA.

¡"El que oye/tiene sed/quiera" son expresiones grandes! Hace años atrás, un evangelista muy conocido iba a comenzar una cruzada en Chicago. Él requirió que el alcalde le enviara una lista de ciudadanos que necesitaban guía o salvación espiritual. El alcalde le envió una guía telefónica que contenía los nombres de todos los residentes.

La lista del Espíritu es similar. Todos están invitados, ya que todos necesitan venir (Romanos 3:23; Mateo 7:8; Juan 3:16; 7:37)—los pecadores grandes, los pecadores malos, los pecadores menores, los pecadores jóvenes, los pecadores viejos, los pecadores abusados, los pecadores abusivos. Toda persona de toda raza en todo lugar necesita la gracia.

De manera más personal, su nombre está en esa lista. Usted y yo estamos incluidos. Nadie debería decir: "La iglesia no es para mí. No vine de una familia que iba a la clase bíblica. El cristianismo es para



'personas buenas' que tienen vidas buenas. No he sido bueno. He cometido errores".

La iglesia es para todos. Cuando Jesús vino, la "gente religiosa" Le rechazó y los "pecadores" Le oyeron de buena gana (Mateo 9:10-11; 11:19; 21:31-32). Jesús nunca rechazó a nadie (Juan 6:37). Usted será bienvenido; tiene una invitación. ¡Venga!

EL ESPÍRITU ENVÍA INVITACIONES A AQUELLOS QUE PROBABLEMENTE ACEPTARÁN.

Se envía invitaciones al sediento. El Señor ofrece agua a aquellos cuyos corazones tienen sed de perdón (Juan 4:14; 6:35), cuyas mentes tienen sed de la verdad (Juan 8:32), y cuyas almas tienen sed de Él (Salmos 42:1; 107:9).¹

La gente autosatisfecha no tiene interés en las invitaciones a la iglesia. Ya que no tiene sed, no quiere agua. Por otra parte, otros han descubierto que la vida no les satisface. Ellos se sienten como un actor en la escena de un banquete, pretendiendo con gusto beber de un vaso delicado. Esto luce creíble para la audiencia, pero no hay nada en el vaso. No provee refrigerio.

El hombre es más que carne (Génesis 2:7). La fama, las riquezas, el éxito y el placer no pueden satisfacer el alma. La reina Isabel I (1558-1603)—la Reina Virgen, una de las reinas más grandes de la historia—dijo: "Desearía haber nacido como una muchacha que ordeña leche". Ella dijo esto al mirar a una muchacha muy pobre desde la ventana de su palacio. La muchacha sin preocupaciones cantaba alegremente mientras cargaba dos baldes pesados de leche en

sus hombros. En contraste, la reina estaba agobiada por las conspiraciones de España. Ella tenía dinero, fama y poder, pero hubiera cambiado su puesto con una sierva.

Las atracciones del mundo prometen satisfacción, pero no la cumplen. Algunos piensan que, si tuvieran dinero o popularidad, entonces su vida sería completa. No piense que la gente rica está satisfecha o que la gente famosa no tiene sed de algo más (lea Eclesiastés). Hollywood está lleno de gente bella, rica, famosa e involucrada en el placer—que frecuentemente protagoniza peleas, acoso físico, divorcio, adición y suicidio.

El gozo que la búsqueda física produce es una ilusión. ¿Cuántos han...

- buscado satisfacción en las drogas y solamente han encontrado destrucción de sus finanzas, carreras y relaciones (Romanos 3:13-17)?
- buscado gozo en el alcohol y solamente han descubierto que era una trampa de Satanás para destruir su esperanza, hogar y salud (Proverbios 20:1)?
- buscado felicidad en el sexo solamente para sentir más culpabilidad que placer, tener un embarazo no deseado, contraer una enfermedad o adquirir una mala reputación (Proverbios 6:24-7:27)?
- bebido profundamente de la fuente del pecado egoísta solamente para quedar con mal sabor de boca (Números 32:23; Gálatas 6:7)?

Un nuevo cristiano dijo: "Nunca supe lo que era la felicidad sino hasta que encontré a Cristo. Yo pensé que la tenía. Me calentaba las manos en el fuego del pecado, pero no era un fuego real". Nada puede satisfacer el corazón excepto Dios. Este es un espacio que solamente el Padre, el Hijo y el Espíritu pueden llenar. Agustín dijo: "Tú nos has hecho para Ti, oh Dios, y nuestros corazones no tienen descanso sino hasta que lo encontremos en Ti". Dios dice: "Estad quietos, y conoced que yo soy Dios" (Salmos 46:10).

¿Qué acerca de usted? Si su alma tiene desaliento continuo, si está cansado de las mentiras del mundo, si quiere esperanza más allá de esta vida, entonces el Espíritu le invita a venir. Jesús dijo que los que tienen hambre y sed de justicia serán saciados (Mateo 5:6).

Dios nos permite beber profundamente del agua de la vida. Un niño demacrado fue sometido a tratamiento debido a la malnutrición. Después que su sistema estuviera estable, una enfermera le trajo un vaso de leche. Él lo recibió con alegría, pero bebió solamente un poco. Con duda, preguntó: "¿Cuánto puedo beber?". En su familia grande y pobre, él estaba acostumbrado a compartir un vaso entre muchos niños. Cada uno bebía solamente un poco, para que todos tuvieran algo. La enfermera sonrió y dijo: "Hijo, ¡bebe todo. Bebe hasta que te llenes".

SE REQUIERE CONFIRMAR ASISTENCIA.

La invitación del Espíritu requiere una respuesta. La persona que desea salvación debe "venir" y "recibir". Se ofrece salvación a todos; Dios ama a todos; Jesús pagó por los pecados de todos (Tito 2:11; 3:4;

1 Timoteo 2:6); pero no todos serán salvos (Mateo 7:13). Si rechazamos venir, todavía estaremos perdidos.

Un río de bendiciones fluye por nuestro camino, pero solamente nos beneficiará si bebemos de él. Un regalo solamente sirve si se lo recibe. En 1829, se sentenció a George Wilson a la horca en Pennsylvania por homicidio. El Presidente Andrew Jackson expidió un perdón. Wilson lo rechazó, diciendo que merecía morir. El caso fue a la Corte Suprema, la cual decretó que el perdón no tenía valor a menos que se lo aceptara. Así que se ejecutó a George Wilson.

Jesús ha expedido perdón a todos, lo ha sellado con Su sangre, pero el perdón solamente beneficia a los pecadores que lo aceptan (Juan 3:5,16,36; 14:6; Hechos 2:38; 4:12). ¿Cuáles son los beneficios para usted? Considere algunos:

- El perdón de cada pecado (Hechos 2:38).
- Su nombre escrito en el Libro de la Vida (Lucas 10:20; Filipenses 4:3).
- La adopción a la familia de Dios (Romanos 8:15); el hijato en el reino (1 Juan 3:1-2); la ciudadanía del cielo (Filipenses 3:20).
- Un nuevo nacimiento (2 Corintios 5:17).
- Un nuevo comienzo (1 Corintios 6:9-11).
- La provisión de las necesidades (Mateo 6:25-34).
- La paz con Dios (Filipenses 4:6-7).
- La morada del Espíritu (1 Corintios 6:19).
- La satisfacción de la esperanza (Tito 2:13).
- La presencia de Jesús en la vida (Hebreos 13:5).
- Una morada en la muerte (Juan 14:1-3).
- La vida eterna (Juan 6:47; 10:28).

Esto es solamente el comienzo (Efesios 1:3). ¡Mucho que ganar; mucho que perder!

EL COSTO ES GRATIS.

Un ofrecimiento maravilloso generalmente tiene un precio alto. ¿Cuánto vale esta invitación? Su precio es incomparable (1 Pedro 1:4). ¿Cuánto le cuesta a us-

ted? Nada (Isaías 55:1). La salvación es un regalo ya que Jesús pagó toda la cuenta en la cruz (Romanos 3:23-26; 1 Juan 2:2). Él pagó un precio alto para que sea gratis.

Al hacerlo, Jesús quitó todas las barreras para la salvación. "[E]l que quiera, tome" significa remover toda limitación. El camino está libre para llegar al cristianismo.

- Quienquiera que tenga sed puede tomar del agua de vida (Juan 4:14).
- Quienquiera que tenga hambre puede comer del pan de vida (Juan 6:35).
- Quienquiera que esté cansado puede llegar a Jesús para tener descanso (Mateo 11:28).
- Quienquiera que desee salvación puede buscarla y encontrarla (Juan 10:27).
- Quienquiera que esté necesitado puede pedir y recibir (Mateo 7:8).

No diga: "Iré después". El tiempo de buscar salvación es cuando tengamos sed, tiempo y capacidad mental. Ahora es el tiempo aceptable; ahora es el día de salvación (2 Corintios 6:2).

A Dios Le importa mucho dónde pasemos la eternidad (Juan 3:16; Romanos 5:8), pero Él no garantiza que tendremos el día de mañana (Santiago 4:14; Lucas 12:20). ¿Abusaremos de la misericordia de Dios y afligiremos a Su Espíritu (Efesios 4:30)? Podemos rechazar muchas invitaciones, ¿pero cómo rechazaremos la invitación de Dios (Hebreos 12:25)?

Considere cuidadosamente la letra del himno clásico:

Tal como soy, sin más decir Que a otro yo no puedo ir. Y Tú me invitas a venir. Bendito Cristo, heme aquí.

Nota Final:

¹ Adaptado del comentario de MacArthur sobre Apocalipsis.

Si le gustaría llegar al cristianismo, aquí estamos para ayudarle. ¡Contáctenos!





La Fe Mostrará el Camino

En nuestro mundo ocupado, No pierda su camino. Pare para tomar una flor, Para oler su fragancia, Para observar a un ave, Y para oír su dulce canto. Beba de los rayos del Sol y de la lluvia, Como los lirios lo hacen.

En este tiempo de presión y estrés, Tome tiempo para entender Que hay valor y esperanza Por doquiera que vaya. Hay gozo en las cosas pequeñas, Amor que perdurará, Resplandor a través de su ventana, Y arcoíris en el cielo.

Mientras los días se apresuran, Tome tiempo para soñar. Busque un lugar de refugio, Y descanse cerca de un arroyo. Deje que su alma cante otra vez, Enseñe a su corazón a orar. La paz visitará a los que la buscan, Y la fe mostrará el camino. —Viola Berg

El Plan de Dios para Salvar al Hombre

La Gracia de Dios, Efesios 2:8
La Sangre de Cristo, Romanos 5:9
El Evangelio del Espíritu Santo, Romanos 1:16
La Fe del Pecador, Hechos 16:31
El Arrepentimiento del Pecador, Lucas 13:3
La Confesión del Pecador, Romanos 10:10
El Bautismo del Pecador, 1 Pedro 3:21
Las Obras del Cristiano, Santiago 2:24
La Esperanza del Cristiano, Romanos 8:24
La Perseverancia del Cristiano, Apocalipsis 2:10



Mosquitos Malos

Cuando mi nieto Beto y yo llegamos a nuestra cabaña de vacaciones, apagamos las luces hasta que estuviéramos dentro para mantener a los insectos fuera. Pero algunas luciérnagas entraron. Al notarlas, Beto me susurró: "No vale la pena, abuelito. Los mosquitos están siguiéndonos con linternas". —Autor Desconocido

"El corazón alegre constituye buen remedio".

PROVERBIOS 17:22



Confucio Actualizado

El esposo que recibe desayuno en la cama está en el hospital. —Hugh Allen, en El Centinela de Knoxville

Para que su rostro no se avergüence, cierre su boca. —*Minneapolis Tribune*



Una de las cosas más buenas que Dios hizo para los seres humanos es instituir el matrimonio.

El matrimonio no es una ordenanza cristiana. Es un concepto general para toda la humanidad (Génesis 2:24). Es la más antigua de todas las instituciones terrenales.

Note algunas cosas del valor de cada matrimonio.

Ayuda espiritual. No hay mejor ayuda para ir al cielo que la ayuda constante de una pareja amorosa. Es difícil para nosotros andar por el camino estrecho de la vida; sin embargo, un buen cónyuge que tiene valores comunes y amor mutuo por Dios, realmente ayuda.

La lealtad a Dios llegará a ser aparente mientras se trata de ayudar a la familia espiritualmente. También se la verá en la prioridad de la crianza con el fin de creer y respetar al Dios del cielo. Los esposos que respetan a Dios se respetan mutuamente. El esposo ama a su esposa como a sí mismo; la esposa se sujeta a su esposo (Efesios 5:25-33).

Crianza de hijos. La fe es una gran herramienta para fortalecer a su familia. Los hijos ven la acción de la fe de sus padres en las decisiones que toman para el crecimiento familiar. Los padres tienen la seguridad de que Dios responderá su oración constante por sabiduría para guiar a sus hijos en el camino correcto (Santiago 1:3-5).

Herencia juntos. Los esposos son coherederos de la gracia de la vida (1 Pedro 3:7). Ninguna otra cosa en la vida guía a tal bendición. Zacarías y Elisabet fueron buenos ejemplos. "Ambos eran justos delante de Dios, y andaban irreprensibles en todos los mandamientos y ordenanzas del Señor" (Lucas 1:6). —Autor Desconocido

"Honroso sea en todos el matrimonio".

HEBREOS 13:4

Mejor Juez

Cuando el famoso político y orador William Jennings Bryan (1860-1925) era joven, fue a la casa del padre de su novia para pedir la mano de ella.

Bryan estuvo determinado a impresionar al padre al citar la Biblia, y escogió Proverbios 18:22: "El que halla esposa halla el bien, y alcanza la benevolencia de Jehová".

Bryan sintió nervios cuando el padre respondió al citar a Pablo: "De manera que el que la da en casamiento hace bien, y el que no la da en casamiento hace mejor" (1 Corintios 7:38).

Bryan, quien nunca se quedaba callado, dijo: "Sí, pero Pablo no tenía esposa, y Salomón tenía 700. Por ende, creo que Salomón es un mejor juez en cuanto al matrimonio". —Doc's Daily Chuckle

Desde luego, no hay contradicción aquí. Pablo estuvo hablando de una situación local—"la necesidad que apremia" (1 Corintios 7:26)—lo cual causaba que fuera un tiempo difícil para el matrimonio, pero Él no contradijo la verdad general de los beneficios del matrimonio (Génesis 2:22-24).



Solamente UN TEMOR

NO DEBEMOS TEMER:

El colapso económico—sea la disolución del Seguro Social, una caída principal del mercado bursátil, el incremento de la deuda de los EE.UU., la recesión, la devaluación de la propiedad inmueble, la bancarrota, la inflación fuera de control o la pérdida de trabajo. "Joven fui, y he envejecido, y no he visto justo desamparado, ni su descendencia que mendigue pan" (Salmos 37:25).

La persecución potencial—sea la oposición creciente contra el cristianismo, el derrocamiento en manos de opresores extraños, la ola creciente que promueve inmoralidad o la ignorancia epidémica de la Biblia en nuestra tierra. "Y no temáis a los que matan el cuerpo, mas el alma no pueden matar; temed más bien a aquel que puede destruir el alma y el cuerpo en el infierno" (Mateo 10:28).

La amenaza militar—sea Al Qaeda, el Talibán, las bombas nucleares iraníes, las alianzas entre China, Corea del Norte y Rusia o la debilitación de las fuerzas armadas. Pedro dijo: "En verdad comprendo que Dios no hace acepción de personas, sino que en toda nación se agrada del que le teme y hace justicia" (Hechos 10:34-35).

La catástrofe natural—sea el calentamiento global, los meteoros que colisionan con la atmósfera, el derretimiento glacial, el deslizamiento de California en el océano, o los eventos como sunamis y huracanes. "Cumplirá el deseo de los que le temen; oirá asimismo el clamor de ellos, y los salvará. Jehová guarda a todos los que le aman, mas destruirá a todos los impíos" (Salmos 145:19-20).

Los problemas de salud—sea el cáncer, la enfermedad cardíaca, el alzhéimer, el

ELA, el SIDA, el fallo renal, la demencia, la artritis, la obstrucción sanguínea o la enfermedad del hígado. "Bástate mi gracia" (2 Corintios 12:9).

El decline académico—sea la comparación de desempeño con niños de otros países, la agenda curricular agravada socialmente, la ignorancia creciente de Norteamérica, la falta de énfasis competitivo en el aula o los programas educativos basados en la meta.

DEBEMOS TEMER:

"A Dios" (Eclesiastés 5:7; 1 Pedro 2:17). "En pos de Jehová vuestro Dios andaréis; a él temeréis" (Deuteronomio 13:4). "Y su misericordia es de generación en generación a los que le temen" (Lucas 1:50). "La comunión íntima de Jehová es con los que le temen" (Salmos 25:14).

—Neal Pollard





La Vez que Jesús Se Enfermó

No hay registro de alguna vez que Jesús Se enfermara en la Tierra. Tal vez tuvo fiebre de niño, dolor estomacal ocasional o gripe. No lo sabemos; la Biblia no lo dice.

La única vez que la Escritura registra que Jesús Se enfermó es después de Su regreso al cielo. Esto se encuentra en Apocalipsis 3.

Apocalipsis 3:16 describe a una iglesia que vacila entre el límite del mundo y el reino de Dios. Ellos eran como el pequeño niño que oró una vez antes de ir a dormir: "Amado Dios, hazme bueno, pero no demasiado bueno; solamente lo suficientemente bueno como para que no me sorprendan en problemas".

La condición de la iglesia en Laodicea causaba nauseas a Cristo. Jesús dijo: "Yo conozco tus obras, que ni eres frío ni caliente. ¡Ojalá fueses frío o caliente! Pero por cuanto eres tibio, y no frío ni caliente, te vomitaré de mi boca" (Apocalipsis 3:15-16).

Ellos no eran completamente fríos ni completamente calientes.

Ellos no eran completamente buenos ni completamente malos.

Ellos no amaban a Dios fervientemente ni Le odiaban ardientemente.

Los que viven a medias todavía causan problemas estomacales a Dios, pero los que son fieles hacen resplandecer Su rostro (Apocalipsis 3:7-12; Hebreos 11:6). —Autor Desconocido

"[Jesús] se dio a sí mismo por nosotros para redimirnos de toda iniquidad y purificar para sí un pueblo propio, celoso de buenas obras".

TITO 2:14



Corte esta sección y envíela a la dirección en la primera página de esta revista

RECURSOS en l ínea



www.EBGlobal.org

Un sitio con una gran variedad de materiales y herramientas bíblicas para toda la familia cristiana.

www.BuscandolaVerdad.org

Un sitio donde tendrá acceso al video doblado al español de Buscando la Verdad, juntamente con el libro de texto.

¡Quiero aprender más de la Biblia!

Nombre: Apellido: . Teléfono: Dirección Electrónica: _ Petición de Oración o Comentarios: _

¿Cómo podemos ayudarle adicionalmente?



□ Ouisiera comenzar un curso bíblico



☐ Quisiera saber lo que Dios requiere para



☐ Quisiera recibir estudios bíblicos en

Folletos

- ☐ El Cielo Está Solamente a 4 Pasos de Cualquier Lugar en la Tierra: Parte 1
- □ El Cielo Está Solamente a 4 Pasos de Cualquier Lugar en la Tierra: Parte 2
- ☐ ¿Hizo Jesús Vino Embriagante?
- ☐ Cómo Adelantarse al no Igualarse

Más Temas



Pasos de la Salvación: Oír



□ Los 5 Pasos de la Salvación: Creer



Pasos de la Salvación: Arrepentirse



Pasos de la Salvación: Confesar



□ Los 5 Pasos de la Salvación: Ser Bautizado

☐ Esto

Dolerá un

Poquito



☐ En Busca de Integridad



□Un Hombre que Caminó Con Dios



ПІа Primera Pareia



☐ ;Ouién Tiene el Control?

¿No ve el tema que necesita? Visite www.ebglobal.org/ tienda/folletos-dcc para encontrar más temas.

iPOR QUÉ HABLAS TANTO EN CUANTO A JESÚS?

Un jefe indio anciano constantemente hablaba del Señor Jesús y de lo que significaba para él.

tanto en cuanto a Jesús?".

mente juntó algunas ramas y un poco de hierba. Hizo un círculo con esto.

En el círculo colocó a una oruga. Sin hablar, prendió un fósforo e hizo un pequeño fuego con las ramas y hierba. Ellos observaron a la oruga. Cuando el fuego se esparció en el círculo, la oruga atrapada comenzó a arrastrarse rápidamente en busca de una salida. Cuando el fuego avanzó, la oruga desesperada levantó su cabeza tan alto como podía. Si la criatura

Luego el anciano se inclinó y extendió su dedo a la oruga, la cual subió a su dedo y finalmente estuvo a salvo.

de venir de arriba".

Con rostro intenso, el anciano dijo: "¡Esto es lo que el Señor Jesús hizo por mí! Yo estaba perdido en pecado. Mi condición no tenía esperanza. Estaba atrapado. Luego el Señor Jesús Se inclinó. Con amor y misericordia, me sacó del hoyo terrible del pecado y la vergüenza. ¿Cómo puedo

evitar amarle y hablar de Su amor y protección maravillosa? —Autor Desconocido

"...nos salvó, no por obras de justicia que nosotros hubiéramos hecho, sino por su misericordia, por el lavamiento de la regeneración y por la renovación en el Espíritu Santo".

TITO 3:5

LOS 6 DÍAS* DE LA CREACIÓN

Creados con un propósito.

"[T]odos los llamados de mi nombre; para gloria mía los he creado, los formé y los hice" (Isaías 43:7). DIOS FORMÓ

GÉNESIS 1:2-5 Dios separó la luz de las tinieblas.

GÉNESIS 1:6-8

GÉNESIS 1:9-13 Dios creó la tierra seca, los árboles, la hierba y la vegetación que da semilla.

Dios hizo las nubes y separó las aguas arriba y abajo.

DIOS POBLÓ











Solamente Esperando

Una familia estaba pescando en el muelle. El padre estaba observando su flotador de pesca mientras que sus dos hijos, de 12 y tres años, estaban jugando en el muelle.

El hijo mayor estaba cuidando a su hermano, pero se distrajo. Tito, de tres años, pensó que era un buen momento de explorar el fondo del lago.

Él cayó en el agua, que tenía cinco o seis pies de profundidad. El hermano se dio cuenta y gritó pidiendo ayuda. El padre saltó al agua, pero no pudo ver nada. En pánico, nadó al fondo y vio a Tito que abrazaba uno de los postes a algo de cuatro pies de profundidad.

Después de quitar los brazos de su hijo del poste, los dos salieron a la superficie y subieron al muelle.

El padre le preguntó: "¿Qué estabas haciendo allí, abrazando el poste tan profundamente en el agua?".

Tito respondió con ocurrencia infantil: "Estaba esperándote, papá".

Jesús Se sumergió en el mundo oscuro y tenebroso con una misión de rescate: para salvarnos del pecado en que nos ahogábamos... una misión para rescatar a quienes apenas podíamos sobrevivir...una misión para rescatar a quienes estábamos perdidos en tinieblas (Juan 1:14). —Autor Desconocido



Por favor recicle De Casa a Casa al dar esta copia a sus familiares y amigos.